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第１回学校運営協議会を開催しました

４月２７日（木）鶉小学校において今年度第１回目

の学校運営協議会を開催しました。

まず、校長から今年度の学校経営方針等を記載した

グランドデザインについて説明し、委員の皆様から承

認をいただきました。

その後、今年度の教育活動推進にあたり、「ふるさ

と学習」について意見交換を行いました。これまでコロナ禍のため子供たちが校外に出かけた

り、地域の皆様を招いての教育活動が実施しにくい状況にありました。そのコロナ禍もようや

く出口が見えてきており、学校としては地域の皆様とのふれあいを通して、ふるさと鶉のよさ

を子供たちにたっぷりと味わわさせたいという思いから、「ふるさと学習」をテーマに意見交

流を行わせていただきました。

委員の皆様からは、ご自身が子供の頃に学校で学んだこと、今の子供たちに体験させたい、

伝えたいこととして、「地域の産業（農業・林業）についての学習」「山・川での自然体験」「鶉

ダムの見学」「地域住民とともに行う創作活動（かたこもち作りなどの料理・草履作り等）」な

どが挙げられました。

委員の皆様と共に今年度の教育活動を推進して参りますので、どうか地域の皆様方のご理解

とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

学校運営協議会の目的

☆保護者・地域住民・教職員が一体となり鶉地区の子供たちの健全育成を目指します。

☆学校運営について保護者・地域住民から幅広く意見を聞き、社会に開かれた学校づくりを目指します。

令和５年度鶉小学校運営協議会委員

佐藤 貴彦 様（鶉小保護者の会代表） 岩田 淳一 様（前鶉小保護者の会代表）

八重樫 康司 様（鶉町町内会長） 谷口 清利 様（木間内町内会長） 三上 良子 様（前学校評議員）

安達 達也 様（町教委事務局長） 加藤 一義 様（町教委指導主事）

「１年間どうぞよろしくお願いいたします。」


